
CNET en defensa de la Sectur
La Secretaría de Economía realiza intensa labor

de cabildeo entre empresarios del sector turismo

El fin es convencerlos deque se no se opongan a
la desaparición de la Se

cretaría de Turismo y asegurar
que el sector no perderá fuerza
en la nueva Secretaría de Eco
nomía y Turismo

Aunque el sector está dividi
do el Consejo Nacional Em
presarial Turístico CNET
que ¿preside Ernesto Coppel y
que agrupa a las empresas más
grandes del sector no ha dado
su brazo a torcer

Hay también molestia por la
pasividad de Rodolfo Eizondo
quien está más interesado en
hacer sus maletas para irse de
embajador a Portugal que en
defender al sector y una fecha
clave para saber si Ruiz Mateos
ha tenido éxito en su labor de

acercamiento será la postura
del CNET en el noveno Con

greso Internacional que orga
niza elpróximo 8 de octubre en
la ciudad de México

Aunque Ernesto Coppel se ha
mantenido ausente de los me

dios porque estaba fuera de
México otros miembros del
organismo como Francisco
Mijares presidente de la Cáma
ra de la Industria Restaurante
ra Canirac y Pablo González
Caffaonel presidente de laAso
ciación de Inversionistas en
Hoteles y Empresas Turísticas
se han manifestado pública
mente en contra de la desapa
rición de Sectur señalando
que serámínimo el ahorro enel
gasto público ya que la mayor
parte de las funciones se tras
ladarán a Economía y el sector
perderá una gran fuerza de in
terlocución y coordinación

González Carbonel considera

que el turismo genera 11 mil
millones de divisas anuales y
más de 20 mil millones por

que se debe incluir el monto de
inversiones que realiza la in
dustria Señala que es un ab
surdo total que hace unos me
ses se haya aprobado la nueva
leyque otorga más facultades a
Sectur y ahora se pretenda de
saparecerla y que en el mismo
documento de CriteriosEconó
micos se reconozca la impor
tancia del turismo y al mismo
tiempo se proponga desapare
cer la Secretaría de Turismo
Desde luego el Congreso ten
drá la última palabra sobre la
desapariciónde Turismo Fun
ción Pública y Reforma Agra
ria y el cabildeo empresarial
inició en el Senado que recibió
ya la iniciativa del Ejecutivo
porque en la Cámara Baja si
guen sin llegar a acuerdos para
la integración de comisiones

ADELANTAR
LATVDtQTTAL
LIBERARA ESPECTRO
En tomo al adelanto del apa
gón de la tv analógica que ana
liza SCT Gabriela Hernández la
subsecretaría de Comunica

ciones explica que no se pre
tende en plena coyuntura de
contracción de recursos públi
cos subsidiar como en EU la

compra de aparatos receptores
que permiten a cualquier tele
visor recibir la señal digital Se
ñala que el gran problema es
que en el sexenio pasado SCT
refrendó las concesiones de la
televisión hasta 2021 como
plazoparaque realizaran las in
versiones para la transmisión
digital pero no se estableció
una fecha concreta para el apa
gón Reconoce que el subsidio
de los aparatos no es una prio
ridad pero insiste en que este
plazo de 12 años es demasiado
largo porque México se reza

gará frente a otros países de la
regióncomoArgentinay Brasil

y porque adelantar el apagón
permitiría liberar espectro y
dar entradaamás empresas en
tv abierta Actualmente con la

tv analógica se requiere dejar
libre un espectro de 6 mega
hertz entre canales para evitar
interferencias de señal pero
con digital se requiere menos
espectro con la granventajade
que en un mismo canal se pue
den ofrecer varios servicios si
multáneos Está además el liti
gio contra TV Azteca por su
servido mTV ya que autoriza
ción de la SCT inició la comer
cialización de su canal digital
para vender los aparatos re
ceptores de tv digital y ofrece
ya más canales La SCT sigue
sin imponer sanciones y el liti
gio seguramente llegará a la
SCJN por lo que urge redefínir
la política de tv digital

CAMBIOS N HSBC NO
AFECTARAN A MÉXICO
La dirección del grupo HSBC
que encabeza Mkiiael Geog
hean quien estuvo reciente
mente en México se mudará a
partir de febrero próximo a
Hong Kong lo que implica re
gresar a sus raíces porque el
nombre original del banco era
Hong Kong Shangai Bank
Corporation El objetivo del
cambio es reconocer la impor
tancia de los mercados en de

sarrollo en especial de China y
Hong Kong que representan
40 de utilidades anuales

En el caso de México no hay
ningún cambio por lo que se
mantiene Luis Peña al frente del

timón y de hecho aunque
Geoghean se mudará manten
drá su intenso ritmo de visitas
en los países donde HSBC tie
ne presencia para revisar me
tas y programa de crecimiento
de los próximos tres años que
se actualiza cada año
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